

Forum Sekdes Kecamatan Bungkal Intens Jalin Kebersamaan

MUH NURCHOLIS - PONOROGO.OPINIPUBLIK.ID

May 14, 2022 - 17:28



Halal Bi Halal Forum Sekretaris Desa (Forsekdes) Kecamatan Bungkal di Desa Kwajon. (Foto : Muh Nurcholis)

PONOROGO - Forum Sekretaris Desa (Forsekdes) Kecamatan Bungkal, Kabupaten Ponorogo, Jawa Timur terus melakukan konsolidasi internal maupun eksternal. Momentum Idul Fitri 1443 H dimanfaatkan oleh Forsekdes Kecamatan Bungkal menjalin kebersamaan sesama anggota.

Menurut Ketua Forsekdes Kecamatan Bungkal, Halilintar, melalui kegiatan Halal Bi Halal dalam momen lebaran 2022 ini, organisasi yang dia pimpin terus melakukan perubahan. "Alhamdulillah pada lebaran tahun ini, kami bisa Halal Bi Halal sekaligus merapatkan barisan sesama anggota untuk saling berkoordinasi sekaligus tukar wawasan dalam mengemban tugas di masing-masing wilayah atau desa," ujar Halilintar, kemarin.



Dia menambahkan bahwa Forsekdes Kecamatan Bungkal juga rutin mengadakan konsolidasi sesama anggota tiap bulan. "Melalui pertemuan anjongsana tiap bulan, kami ingin ada kesamaan langkah, pemikiran dan langkah dalam melayani masyarakat di masing-masing desa," jelasnya.

Selain itu melalui forum rutin anjongsana tersebut, nantinya akan muncul ide atau gagasan dari para anggota yang memiliki berbagai latar belakang. "Tidak hanya sekedar berkumpul, kami juga melakukan berbagai kegiatan untuk masyarakat, seperti bakti sosial atau baksos juga pelatihan," paparnya.

Pada saat tertentu, pihaknya juga menghadirkan nara sumber untuk berbagi ilmu. "Tidak hanya dari pihak Kecamatan, kami juga hadirkan banyak pihak yang bisa membantu peningkatan kapasitas serta kinerja para Sekretaris Desa," bebernya.

Sementara itu dalam agenda Halal Bi Halal Idul Fitri 1443 H Forsekdes Kecamatan Bungkal yang diadakan di Desa Kwajon, juga mengundang Camat Bungkal, Hj. Siti Hanifah bersama jajaran. "Matur nuwun Bapak/Ibu Sekdes se-Kecamatan Bungkal atas kekompakkan dan kebersamaannya selama ini. Semoga terus terjalin dam selalu semangat," tandasnya. (Muh Nurcholis)